

Como ha ocurrido en años anteriores, el Hospital Gineco Obstétrico Enrique C. Sotomayor de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, dará las debidas informaciones a los medios de comunicación que se acerquen a solicitar el número de nacimiento que ocurra en esta Navidad.

El Dr. Luis Hidalgo, Director Técnico de este centro especializado en la atención al binomio madre-hijo, ha organizado, con el Departamento de Trabajo Social del Hospital, la logística necesaria para poder entregar la información oficial de los nacimientos que ocurran desde los primeros minutos de este 25 de diciembre del 2013.

Consecuentemente, los medios de comunicación que deseen tener los datos pueden acercarse al Hospital Sotomayor y preguntar por la Trabajadora Social de turno, quien los proporcionará.